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校级领导班子开展主题教育集中学习研讨

8 月 20 日，校领导班子在太行路校区立德楼 307 会议室开展主

题教育集中学习研讨。研讨主题是：如何坚持不懈用习近平新时代

中国特色社会主义思想铸魂育人，推动新时代高校思想政治工作守

正创新发展。校党委书记解江凌主持集中学习研讨。

解江凌在总结发言中强调，要全面客观做好主题教育总结工作，

以主题教育为契机持续推进理论学习、调查研究、问题整改，推动

学校乘势而上、实现高质量发展。

在主题发言中，解江凌围绕“用习近平新时代中国特色社会主

义思想铸魂育人，守正创新开创新时代高校思想政治工作新局面”

谈了学习体会：一是坚持社会主义办学方向。坚持马克思主义指导

地位，用习近平新时代中国特色社会主义思想武装头脑、指导实践、

推动工作，坚持教育“四个服务”，扎根中国大地办教育，努力培

养担当民族复兴大任的时代新人。二是办好思想政治理论课。要全

面贯彻党的教育方针，开展马克思主义理论教育，用习近平新时代
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中国特色社会主义思想铸魂育人，引导学生坚定“四个自信”；提

高网络育人能力，把思想政治教育“小课堂”与社会“大课堂”贯

通起来，提高思想政治教育的亲和力和针对性。三是传承中华优秀

传统文化。高校要探索、挖掘和发扬中华优秀传统文化的育人价值，

推动中华优秀传统文化创造性转化、创新性发展，在青年一代中凝

聚起实现中国梦的强大精神力量。四是深化高等教育全面改革。加

快构建高校思想政治工作体系，加强教师队伍建设，深化学科体系、

教学体系、教材体系、管理体系改革，推动形成更高水平的人才培

养体系，全面提高人才自主培养质量和能力。

校党委副书记、校长郭福围绕“坚持以习近平新时代中国特色

社会主义思想铸魂育人、启智润心，加快构建高校思想政治工作体

系”主题谈了学习体会：一、党的领导是根本保证，要增强系统性。

在学校层面、院系层面、支部层面形成合力构建思想政治工作体系，

构建“大思政”格局。二、立德树人是根本任务，要增强价值性。

要坚持以社会主义核心价值观为统领，抓引导、抓养成、抓保障，

推动社会主义核心价值观进教材、进课堂、进学生头脑，落实到教

育教学和管理服务各环节。三、教师队伍是关键主体，要增强亲和

性。深入做好第一课堂育人，构建以思政课程为核心，以通识课程

为主干，以专业课程思政建设为支撑的课程体系。主动融入第二课

堂育人，把学生工作作为青年教师锻炼培养的重要平台，强化“亲

其师、信其道”的作用。四、体制机制是重要保障，要增强科学性。

以“三全育人”为导向，推动构建高水平人才培养机制和评价机制，
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推动思想政治工作体系贯通学科体系、教学体系、教材体系、管理

体系，全面提升人才培养能级，有效合理配置德智体美劳各方面思

政要素和教育资源。

其他校领导班子成员围绕研讨主题，结合近期学习思考和工作

实际逐一交流学习体会。

学校开展主题教育评估座谈测评工作

8 月 20 日，市委第十六巡回指导组副组长杨剑飞、成员齐凡到

校主持开展主题教育评估工作，就主题教育开展情况进行评估测评

和座谈交流。

市委巡回指导组与校领导班子成员逐一谈话，传达中央和市委

要求，交流学习体会，听取意见建议。31 名党代表、人大代表、党

员干部群众和服务对象代表分两场参加评估座谈会，参会代表结合

自身工作实际，从理论学习、调查研究、推动发展、检视整改等方

面汇报了开展主题教育的感受、实际成效和收获体会，提出了自己

的意见建议。

杨剑飞充分肯定了我校主题教育取得的成效，高度认可学校在

推动理论学习入脑入心、调查研究走深走实、整改整治见行见效、

学校高质量发展等方面的典型经验和特色做法，看到了领导以身示

范、学校协同联动、师生广泛参与，感受到了主题教育带给学校和

广大师生的新活力、新气象。希望学校继续做好主题教育“后半篇”

文章。一要注重学用结合，推动理论学习常学常新。把理论学习贯

穿始终，不断丰富形式内容，在“学思想、强党性”上持续发力，
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确保学思用贯通，知信行统一。二要注重成果转化，推动调查研究

见行见效。切实把调研成果转化为解决问题、改进工作的实际举措，

同时要深入推动调查研究制度化、常态化，注重统筹结合，严格督

导问效，强化宣传引导，切实凝聚大兴调查研究的强大合力，让调

查研究“见效见行”。三要注重分类施策，推动检视整改长效长治。

坚持“当下改”与“长久立”，充分发挥制度管根本、管全局、管

长远作用，建立巩固深化主题教育成果长效机制，切实强化建章立

制，推动各项工作标准化规范化。

学校领导班子成员，“两代表一委员”，处级干部代表，普通

党员群众代表（共 102 名）参加民主测评。

指导组参加光电学院主题教育调研成果交流会

7 月 31 日上午，光电学院在小营校区实验楼 305 会议室召开院

级领导班子主题教育调研成果交流会。市委第十六巡回指导组副组

长杨剑飞、成员齐凡出席会议。校党委副书记于世洁，校党委常委、

组织部部长李华涛，学院领导班子成员参加会议。会议由学院党委

书记周哲海主持。

交流会上，周哲海代表学院党委和学院主题教育领导小组对学

院主题教育调研工作开展情况和调研成果进行了汇报。随后，学院

班子成员分别结合各自的调研主题，就调研过程中发现的问题、整

改思路及整改成效逐一进行了汇报交流。

自主题教育开展以来，光电学院党委聚焦学院发展中的关键问

题，尤其是师生“急难愁盼”的难题，学院领导班子成员结合各自
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主管或分管工作，确定了 6 项领题调研主题和 6 项专项调研主题，

并通过走访、座谈等多种形式深入师生，在校内外开展了广泛的调

查研究。调研共计发现问题 31 个，完成整改 12 个，正在整改 19

个。围绕调研中发现的这些问题，学院党委坚持“当下改”和“长

久立”的原则，对发现的问题进行了及时的处置。通过对这些问题

的梳理和整改，学院广大师生凝聚了更大的共识，形成了更强的发

展合力，进一步推动了学院各项事业的快速发展。

于世洁认为光电学院主题教育工作抓得紧，调研问题抓得准，

研究深入，整改措施到位、成效好。同时，于世洁提出了四个方面

的建议：一是要做好博士点建设工作。二是要进一步推进师资队伍

建设。全力支持光电信息与仪器科技创新团队建设，同时注重青年

教师培养和使用。三是要做好招生、培养和就业三方面联动工作。

四是要做好校院配合，争取各方面工作都取得新的突破。

杨剑飞充分肯定了光电学院主题教育取得的成果，并提出了下

一步工作要求。一是要继续将调查研究引向深入。要下功夫查找影

响学院向更高层次发展的问题症结，深入思考、寻找对策。二是要

做好成果转化。要将经过前期大量调查研究发现的问题及对策、建

议转化成具体的措施来切实解决问题、推动工作，做好调研后半篇

文章。三是主题教育进入后期，要做到善始善终，取得实效，要把

理论学习、调查研究、推动发展、检视整改等贯通起来，有机融合、

一体推进。
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自动化学院召开领导班子主题教育调研成果交流会

8 月 6 日上午，按照学校党委部署和主题教育要求，自动化学

院党委组织召开主题教育调研成果交流会。校党委常委、副校长王

兴芬到会指导。

王兴芬对自动化学院近年的发展及取得的成绩，以及主题教育

调研成果给与了充分肯定，并就学院工作提出了三点建议要求：一

是持续充实调研成果。二是狠抓学院整改落实。王兴芬强调，学院

领导班子成员要立足学院发展全局，强化使命担当，凝聚共识和智

慧，认真梳理调研情况，积极运用调研成果，推动主题教育工作不

断向纵深发展，以高质量党建引领学院高质量发展。

学院党委书记贾斌汇报学院主题教育工作开展情况及集体调研

成果。主题教育以来，自动化学院党委牢牢把握主题教育“学思想、

强党性、重实践、建新功”总要求，聚焦学院高质量发展，确定领

题调研课题 5 项、专项调研课题 5 项。学院领导班子针对学院发展

的瓶颈问题，开展集体调研 3 次，个人调研 48 次，累计梳理发现问

题 30 余个，逐一进行整改落实。学院以教师党员调研学生，研究生

党员调研本科生，本科生高年级党员调研低年级的调研特色，形成

了一批具有较强针对性的制度成果。

在调研成果交流环节，自动化学院党政领导班子就调研思路、

调研方式、主要问题、工作成效等内容进行了详细汇报和充分交流，

提出了下一步工作的思路和举措。
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